Recrimina oposición falta de crecimiento

CLAUDIA SALAZAR Y MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de oposición advirtieron ayer que la renuncia de la Secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, refleja el fracaso del Gobierno federal ante la falta de crecimiento.

Durante la glosa del cuarto Informe de Gobierno en el tema de economía, el priista Brasil Alberto Acosta afirmó que el problema es el modelo económico adoptado, lo que ha reiterado que la causa de los males es la corrupción.

"Este Gobierno ha optado por golpear a los pobres, a los microempresarios y ha minado también la confianza de los inversionistas.

"La economía de la 4T es un desastre. Inflación, baja inversión, salida de capitales, obras al doble del costo que se dijo, disminución del salario real, incremento de la violencia, entre otras lindezas nos tienen en la ruina", dijo.

El emecista Salomón Chertorivski señaló que la renuncia muestra las inconsistencias del Gobierno.

"Se festina que nuestro motor económico sigue siendo las exportaciones, pero al mismo tiempo esas exportaciones, gracias a nuestros tratados de libre comercio, se ponen en entredicho, y hoy México está en consultas con Estados Unidos, y la Secretaria de Economía, que iba a encabezar esas negociaciones, renuncia hoy (ayer), porque no hay negociación posible, cuando no se quiere escuchar", criticó.

Laura Contreras, del PAN, advirtió que no habrá crecimiento económico si el Gobierno no invierte para impulsar el sector productivo.

"Con consultas patito canceló el aeropuerto, una planta cervecera, entre otros proyectos de inversión que generarían miles de empleos. Esto ha provocado que empresas cierren, despidan personal y busquen países donde les garanticen las inversiones", sostuvo.

Por el PRD, Laura Fernández expuso que el Gobierno presume el envío récord de remesas de los migrantes, pero ha sido incapaz de generar trabajos para esas personas y mantener los niveles de empleo que se tenían hasta antes del inicio de esta administración.

PREOCUPA RENUNCIA

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que es preocupante la renuncia de Clouthier, pues tiene lugar el mismo día que deben concluir las indagatorias para determinar la instalación o no de un panel de solución de controversias en materia energética entre México, EU y Canadá.

Asimismo, indicó, se va justo cuando México retomó su papel como principal socio comercial de Estados Unidos y es el principal beneficiario de esa relación.

"Todo esto no puede estar ajeno a esta renuncia, y sí quisiéramos saber como ciudadanos, como diputados, diputadas, por qué se renunció exactamente a los 75 días, cuando logramos ser el principal socio comercial de Estados Unidos, por qué se renunció cuando logramos finalmente tener un superávit. Hay muchas preguntas que responder por quien fue una funcionaria que estaba haciendo bien su trabajo", dijo.